

Presse Nationale

> Politique



Échanges commerciaux, lutte contre le terrorisme, intégration, monnaie unique, etc : Ouattara et Issoufou : vision commune

Convergence de vue totale. Ainsi peut se résumer la visite d'amitié et de travail de 24 heures du Président du Niger, Mahamadou Issoufou, samedi, en Côte d'Ivoire. Les deux Chefs d'État partagent la même vision de l'Afrique et ont une approche identique pour surmonter les difficultés. Au cours de leur entretien, ils ont abordé de nombreux sujets de coopération bilatérale, multilatérale et d'intérêt commun.



Côte d'Ivoire-Niger : Alassane Ouattara et Mahamadou Issoufou pour le renforcement de la coopération

En visite de travail et d'amitié le 04 mai 2019 à Abidjan, le Président nigérien, Mahamadou Issoufou a exprimé sa volonté de renforcer les relations d'amitié et de coopération avec la Côte d'Ivoire, notamment dans les secteurs de l'agriculture, l'élevage, les transports.



Le Président du Niger en visite de travail à Abidjan

Le Président Alassane Ouattara s'est entretenu samedi 4 mai 2019 à sa résidence sise à Cocody Riviera-Golf, avec son homologue nigérien, Mahamadou Issoufou, qui a effectué une visite d'amitié et de travail en Côte d'Ivoire. M. Ouattara s'est réjoui de cette visite qui vient renforcer les « excellentes relations » d'amitié et de fraternité qui existent entre la Côte d'Ivoire et le Niger, et dont les jalons ont été posés par les Présidents Félix Houphouët-Boigny et Hamani Diori.



Le peuple Abidji célèbre le Président Ouattara

Le peuple Abidji a exprimé sa reconnaissance à la politique de développement du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, le 05 mai 2019 à Sikensi. Les populations de Sikensi se sont mobilisées massivement pour saluer les actions engagées (écoles, dispensaires, routes, hôpitaux, autoroutes...) par le Président de la République sur l'ensemble du territoire en général et dans leur département en particulier. Le député de Sikensi, Abo Faustin, a déclaré que "ses parents" savent apprécier le valeureux travailleur soucieux du bien-être de son peuple qu'est le Chef de l'Etat.

> Economie



Mise en oeuvre du Budget-programme : Le gouvernement a fixé au 1er janvier 2020 l'entrée en vigueur de la nouvelle doctrine budgétaire

Préparer les acteurs clés de la mise en oeuvre du budget-programme, tel est l'objectif général des sessions de formations organisées par le Secrétariat d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, à travers la direction générale du Budget et des Finances. Fixé au 1er janvier 2020, le basculement en mode budget-programme apporte d'importants changements dans la formulation et l'exécution budgétaire telle qu'elle se fait actuellement.

Distinction des acteurs de l'émergence : Ce que le ministre Diarrassouba et Afrique vérité prépare



La 8e édition du gala dénommé « Cérémonie de distinction des meilleurs acteurs de l'émergence » se tiendra à l'hôtel Ivotel d'Abidjan-Plateau le 17 mai 2019. Ce rendez-vous annuel, qui célèbre les personnalités qui œuvrent pour l'émergence de l'Afrique en général, et de la Côte d'Ivoire en particulier, a retenu comme parrain pour l'édition 2019, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba. L'annonce a été faite, samedi 4 mai 2019, lors d'une rencontre organisée à cet effet, à Abidjan-Yopougon.



Porro-Bagoué-Tchologo : un dispositif mis en place par les douaniers pour empêcher l'entrée du sucre frauduleux

Pour le mois du jeûne musulman qui débute, le colonel Kamagaté Ibrahima, directeur régional des Douanes des trois régions du Porro, du Tchologo et de la Bagoué, a donné l'assurance que ses hommes et lui ont mis en place un dispositif pour empêcher l'entrée du sucre frauduleux sur le territoire ivoirien. "Après la visite du ministre du Commerce, Souleymane Diarrassouba, sur les sites des sociétés sucrières, il ressort qu'il y a 83 000 tonnes disponibles. Une quantité largement suffisante pour permettent aux clients grossistes de ces industriels de répondre à la demande du marché national", explique le patron des Douanes.

> Société



Violences faites aux petites filles : Bakayoko-Ly Ramata exhorte à réunir les forces pour éradiquer ce mal

A l'occasion de la 24e conférence du district 18 du Zonta international, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a exhorté à réunir les forces pour éradiquer les violences faites aux filles. « A notre niveau, nous pensons avec nos forces réunies, contribuer à l'éradication totale de ces maux qui minent notre société », a-t-elle souligné.



Fonction publique : les concours administratifs lancés

Les concours administratifs 2019 de la Fonction publique en Côte d'Ivoire sont ouverts depuis le vendredi 03 mai. Il s'agit des concours directs, de recrutement, de recrutement exceptionnel, de la santé, professionnels et professionnels exceptionnels. Cette année, ce sont 350 concours pour plus de 10 000 places à pourvoir. Les inscriptions en ligne sur www.fonctionpublique.gouv.ci prennent fin le 28 mai.



Occupation illégale des bordures Lagunaires : Le gouvernement décide de démolir les garages, entreprises et constructions, à Koumassi

Le gouvernement a décidé de démolir les garages, entreprises et constructions en bordure lagunaire, à Koumassi. De fait, un communiqué en date du vendredi 3 mai 2019, signé du maire de cette commune, Cissé Ibrahima, le souligne clairement.



Ramadan : les musulmans débutent le jeûne aujourd'hui

Selon un communiqué du Conseil supérieur des Imams (COSIM), la communauté musulmane de Côte d'Ivoire débute le jeûne le 06 mai 2019.



Accès à l'eau potable : Laurent Tchagba : « Vos femmes n'iront plus chercher l'eau dans les autres quartiers »

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a promis aux femmes des sous-quartiers de Youpougon Sideci, à savoir Kpimbly, Faitai, Gbinta et Niangon-continue, lors d'une visite d'immersion dans ces lieux, qu'elles n'auront plus à effectuer le déplacement dans les quartiers voisins pour s'approvisionner en eau potable. « Vos femmes n'iront plus chercher de l'eau dans les quartiers environnants », a annoncé le ministre.



Dikodougou et Guiembé/ Développement local : Amadou Gon encourage les actions de bien-être au profit des populations

A l'inauguration des locaux de la mairie de Guiembé et à l'investiture du maire de Dikodougou dans la région du Porro le 04 mai 2019, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a rendu hommage aux acteurs du développement local desdites localités pour leur engagement à améliorer les conditions de vie des

populations.

Vu sur le Net

> Société



27e édition de l'opération grand ménage : la ministre Ouloto invite les populations de N'Douci à maintenir leur cadre de vie propre

A l'occasion de la 27e édition de l'opération grand ménage, le samedi 04 mai dans la commune de N'Douci, la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a invité les populations de ladite commune à maintenir leur cadre de vie propre. Anne Désirée Ouloto a profité de l'occasion pour installer un comité sous-préfectoral et un comité communal de la salubrité et d'hygiène pour être les ambassadeurs de la propreté. Des tricycles, brouettes et autres outils utilisés pour les travaux d'assainissement ont été offerts par la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité.



Logements sociaux : les propriétaires de la Cité ADO recevront leurs clés en septembre

En vue de s'enquérir de l'accélération des travaux des logements sociaux de la Cité ADO, dans la commune de Yopougon, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly y a effectué le 2 mai 2019 une visite, au cours de laquelle il a annoncé que les propriétaires prendront possession de leurs maisons en septembre prochain. Le Chef du gouvernement a constaté l'avancement des travaux, avec l'effectivité des amenées de l'eau potable et de l'électricité. Il a également procédé au lancement des travaux de la station d'épuration des eaux usées de la cité.



Korhogo : le gouvernement célèbre les sages-femmes et promet améliorer leur condition de travail

A la célébration de la 14ème édition de la Journée internationale de la sage-femme, le 4 mai 2019 à Korhogo, le ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Aka Aouélé, représentant le Premier Ministre, a rassuré les sages-femmes de l'amélioration de leurs conditions de travail. Aka Aouélé a par ailleurs salué la contribution des sages-femmes au bien-être des populations et leur apport appréciable à la santé maternelle et infantile.

Agence de Presse

> Economie



La corruption s'éloigne de la Côte d'Ivoire, affirme le Partenariat pour un Gouvernement Ouvert (PGO)

La corruption s'éloigne de la Côte d'Ivoire, a assuré samedi un membre du comité technique du Partenariat pour un Gouvernement Ouvert (PGO), au lendemain d'un atelier de deux jours à Gagnoa, portant sur la restitution des consultations publiques dans la localité en 2018. « Nous pensons que nous sommes sur la bonne voie », a déclaré le membre du comité technique Yapi Léonce Adon, dans un entretien avec la presse, qui l'interrogeait sur le niveau de lutte contre la corruption engagé dans le pays, depuis le lancement du programme PGO.

> Société



Le ministre Hamed Bakayoko appelle les cadres de Bonoua à l'union

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a appelé les cadres de Bonoua à l'union, samedi, lors de la cérémonie de lancement du défilé de la 39ème édition du Pôpô carnaval qu'il a parrainée. "Nos régions sont trop pauvres, nos parents ont trop de problèmes pour que nous nous donnions le luxe d'avoir des conflits", a déclaré le ministre aux ressortissants de Bonoua. Il les a appelés à se mettre au dessus de tout autre considération et à penser au développement.

Kandia Camara décide de faire participer la Côte d'Ivoire au concours mondial des meilleurs enseignants



A partir de l'année scolaire 2019-2020 les enseignants ivoiriens seront engagés dans la compétition mondiale qui récompense les meilleurs enseignants au forum mondial sur l'éducation. La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle, Kandia Camara, a donné l'information, samedi à Bouaké, lors d'un séminaire des chefs d'établissement.



La ministre Kandia salue l'initiative des séminaires annuels des chefs d'établissements du secondaire de Côte d'Ivoire

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a félicité, samedi, à Bouaké, l'Association des chefs d'établissement et adjoints du secondaire de Côte d'Ivoire (l'ACEASCI) pour l'initiative des séminaires annuels qui représentent pour eux une rencontre d'échange d'expériences susceptible de contribuer à l'amélioration et à la performance du système éducatif. Lors de la clôture du séminaire qu'elle présidait, la ministre de l'Education nationale, a fait cette adresse à ses collaborateurs en les exhortant à persévérer dans cette voie.



Des faux cachets saisis par la Gendarmerie nationale à Abobo

Quatre-vingt dix (90) faux cachets dont certains émanant du ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, des mairies d'Abobo et de Cocody, de la préfecture d'Abidjan, des sous préfectures d'Anyama et de Bingerville, ainsi qu'un important lots d'attestations foncières villageoises ont été saisis par la section de recherches de la Gendarmerie nationale, a appris, dimanche, l'AIP auprès de sources sécuritaires.



Nord ivoirien : Les enseignants de l'université de Korhogo annoncent un "arrêt de travail" de 5 jours

La Coordination nationale des enseignants-chercheurs et chercheurs de Côte d'Ivoire (CNEC), section de Korhogo a annoncé, dimanche dans une note, "un arrêt de travail" de cinq jours, allant du 27 au 31 mai, pour réclamer entre autres, le "paiement de primes de recherches et des arriérés de salaire".

> Sport



Ligue 1/Football : la Soa, officiellement, championne de Côte d'Ivoire

La Société omnisports de l'armée (Soa), championne de Côte d'Ivoire 2019, a officiellement, reçu, son trophée de sacre des mains du ministre des Sports Danho Paulin, à l'issue du match de clôture de la 26è et dernière journée de la Ligue 1, dimanche, contre le Racing club d'Abidjan victorieux sur le score de 3-2, au stade Robert Champroux. C'était en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.